第12回

目高西部地域交流ゲートボール大会



6月22日、平取町二風谷ファミリーランド運動公園ゲートボール場において平成22年度第12回日高西部地域交流ゲートボール大会が開催されました。この大会は平取・日高に在住するゲートボール愛好者が日高西部地域の親睦と交流を深め、ゲートボールの普及振

興を目的に開催されました。

平取町から9チーム、日高町から9チームの合計18チーム約110名が参加。6ブロックで予選が行われ、上位2チームが決勝トーナメントへ進み熱戦を繰り広げました。

決勝戦は「トニカ融和会」と「平取本町」の対戦となり「トニカ融和 会」が勝利、見事優勝トロフィーを手にしました。

各チームとも親睦と交流を深め、楽しい1日を過ごしました。

◎大会結果 優勝 トニカ融和会(日高町)

準優勝 平取本町 (平取町)

第3位 ギンレイ(日高町) 富川いこい(日高町)

ゲートボールで2町の交流!





「7月3日と10日の2日間、のびスポクラブの第1種目として「フットサル教室」を行いました。 教室は、門別総合町民センター・スポーツセンターと富川中学校・体育館で行われ、小学2~5年生の 約30名が元気いっぱいボールを追いかけました。

講師からパスやドリブル、シュートなどを教わり、初めはボールを上手くコントロールする事ができず 苦戦している様子でしたが、2日目になると豪快にシュートを決める子も見られました。

2日間とも最後にはゲーム形式の練習で締めくくられ、パスが繋がり見事にゴールが決まると各チームともに大きな歓声に包まれ、参加者全員、汗だくになりながらも最後まで楽しそうにボールを追いかけて、いました。







夏型火災防止強調運動

【期 間】 平成22年8月1日から平成22年8月20日まで 【統一標語】 「消えるまで ゆっくり火の元 にらめっ子」

消防署では、毎年8月1日から8月20日までを夏型火災防止強調運動期間として火災防止の啓発を行っております。

夏は、火災の発生が少ない時期とされていますが、例年各地で死傷者を伴う火災が発生しています。

夏を迎え、屋外での火気の使用や、お盆の仏壇におけるローソクや線香の取扱いが多くなり、夏季特有の火災が発生しやすくなりますので、次の事項に注意して火災「ゼロ」を目指しましょう。

- ◆ 子供達の花火遊びは、必ず大人が付き添い安全な場所で行いましょう。
- ◆ 仏壇のローソク等の転倒、消し忘れなどに注意しましょう。
- ◆ マッチやライターは、子供達が触れないようしっかりと管理しましょう。
- ◆ 火遊び等による空き家からの出火防止のため、所有者は施錠等の管理をしましょう。
- ◆ 住宅用火災警報器を設置しましょう。(下段参照)

~日高西部消防組合消防署・日高支署、日高消防団~

あなたの調査票 から日本の未来 が見えてきます

10月1日、 国勢調査を実施します



平成22年10月1日

総務省統計局

地上デジタル放送受信のための支援受付期間の延長について

総務省では、経済的な理由で地上デジタル放送がまだ視聴できない世帯に対して、簡易なチューナーの無償配布(1台)などの支援を行っています。

申込期限は、7月2日までとしておりましたが、**12月28日まで延長し、継続して受付を行うこととしましたのでお知らせします**。

支援を受けられる世帯は次のいずれかに該 当する世帯です。

- ①生活保護などの公的扶助を受けている。
- ②障害者が居り、世帯全員が町民税非課税の 措置を受けている。
- ③社会福祉事業施設に入所している。

【お問い合せ先】

総務省 地デジチューナー支援実施センター 電話 0570-033840 平日 9 時~21時 土日祝 9 時~18時